

Parle moi un peu

par Priscillia CRISTOVAO

en service civique à l'EHPAD Sainte Germaine (Valence)



Photo le jour de l'annonce des résultats avec Mr Dugand, directeur et une résidente



AU DÉPART

- Pascale, animatrice de l'établissement me partage son expérience du Congrès et me propose de participer au Challenge artistique. Et pourquoi pas ?
- Dès le lendemain, je partage l'idée et le sujet aux résidents qui m'encouragent pleinement et me donnent des idées.



INSPIRATIONS

nées des échanges avec les résidents

L'amour est le langage du cœur.

Il est accessible, universel et s'impose à nous sans limite d'âge, ni restriction dans la manière de le vivre.

Parler avec son cœur, c'est se livrer à ses sentiments et ses émotions au travers les mots mais grâce aussi à la magie du regard, le toucher et tout le non-verbal qui sont des moyens puissants de s'exprimer.

OBSERVONS DAVANTAGE CE QUI SE DIT SANS SE DIRE.

Et à regarder deux personnes qui se comprennent sans se parler, ne serait-ce pas une forme de magie ?



CRÉATION

Place aux couleurs des crayons aquarelles pour apporter un caractère joyeux mais aussi des nuances et du relief au dessin. Le feutre noir vient faire ressortir les contours et suggérer du mouvement. En l'absence de fond, j'ai souhaité exprimer une touche nature avec trois papillons pour symboliser la liberté, la pureté et la simplicité.

